ECONOMIST & JURIST



Redacción



Alberto García Barrenechea, nuevo decano de los procuradores de Madrid

El Colegio de Procuradores de Madrid (**ICPM**) ha renovado su **Junta de Gobierno** después de las elecciones celebradas ayer. La candidatura encabezada por **Alberto García Barrenechea** como decano, y **Carmen Giménez Cardona** como vicedecana, se hizo con la **victoria**.

Según los datos facilitados por el propio Colegio, de los 690 votos emitidos de un censo total de 2.080 electores, la candidatura encabezada por **Alberto García** y Carmen Giménez obtuvo el respaldo de 492 votos, el 71,58% de los sufragios, frente a la de Luis de Argüelles, que alcanzó 198 votos, un 28,3% del total.

Alberto García **sustituye** en el cargo a **Gabriel María de Diego**, que cuenta con una larga trayectoria en el ICPM, ya que ha sido durante siete años decano más, con anterioridad, tesorero de la institución los ocho años anteriores.

Una vez conocido el resultado de las elecciones, **De Diego** ha dado la enhorabuena y su reconocimiento a la otra candidatura, y ha agradecido a los procuradores madrileños "haber acudido a votar par